

Sa dernière coquetterie, il s'en est allé le jour de son 74ème anniversaire. Dick Rivers est parti, plongeant ses fans dans le chagrin et la douleur. Avec son groupe Les chats sauvages, celui qui doit son nom de scène à un personnage du film Loving you interprété par Elvis Presley, avait enflammé la jeunesse Française au début des années 60 aux côtés des Johnny Hallyday, Eddy Mitchell. Puis, il décida de se lancer dans une carrière solo et connaîtra la réussite avec des tubes « Va t'en » ou « Viens me faire oublier ». Malgré le défilé des années, sa passion pour la musique était intacte. Le 14 décembre 2018, Dick Rivers donnait encore un concert sur la scène du théâtre Lino Ventura. RIP DICK

**Partager :**